

10 Septiembre, 2024

JUEGOS PARALÍMPICOS RECIBIDOS COMO HÉROES

# El equipo español ya está en casa

La delegación española con los medallistas valencianos Ten, Marí y Alhambra, aterrizó ayer en Madrid procedente de París

**PILAR LÓPEZ**  
Valencia

El Equipo Español que ha participado en los Juegos Paralímpicos de París 2024 regresó ayer a España con un botín de 40 medallas consagrándose como una de las grandes potencias mundiales en deporte adaptado. Con gran expectación y ante los vítores y aplausos de aficionados, familiares y amigos, la delegación española aterrizaba a mediodía en el aeropuerto de Barajas. Entre los deportistas españoles más aclamados fue el valenciano Ricardo Ten, ganador de 3 medallas (oro, plata y bronce) en París. También formaron parte de la expedición el resto de valencianos con los medallistas Enrique Alhambra (dos bronce) y José Antonio Marí (bronce) a la cabeza. En total la Comunitat Valenciana ha sumado 6 medallas en París y contó con 13 representantes.

Tras llegar a Madrid, todos los componentes del Equipo Español, divididos en grupos, iniciaron una ronda de visitas a sedes de las empresas patrocinadoras del Plan



Ricardo Ten, ganador de tres medallas en París, fue uno de los más aclamados. //EFE

ADOP que continuará hoy y que tendrá su punto culminante con un acto de agradecimiento a las instituciones públicas en la sede del Consejo Superior de Deportes el martes 10 de septiembre a las 16:00h. Será entonces cuando los deportistas se desplacen ya a sus

puntos de origen y por tanto. Así los homenajes continuarán mañana miércoles en clave local, esta vez en la sede de la Fundación Trinidad Alfonso que preside Juan Roig y que beca a los deportistas paralímpicos valencianos a través del Proyecto FER.

Los medallistas Ricardo Ten, José Antonio Marí y Kike Alhambra serán homenajeados en una recepción a la que también asistirá el triatleta Héctor Catalá que se tuvo que retirar por una avería mecánica cuando luchaba por las medallas.

